



Erndtebrücker Sonntagsmatinee gut besucht

(Im) Auch die dritte Veranstaltung der Sonntagsmatinee 2009 am Alten Rathaus in Erndtebrück war gut besucht.

Bei sonnigem Wetter lauschten rund 120 Zuhörer den Klän-

gen des Posaunenchor Erndtebrück, des Liederkranzes Schamerder sowie des Gemischten Chors der Evangelischen Kirche Erndtebrück (Bild), der unter der Leitung von Wilfried Hoff-

mann neben anderen Chorwerken auch „Die güldne Sonne, voll Freud und Wonne“ von Liederdichter Paul Gerhardt vortrug.

Foto: Lars Müller